

Das Leben eines Nekromanten

Einträge eines persönlichen Tagebuches

Von Anyu_Mainyu

Kapitel 4:

Liebes Tagebuch,

mein Meister ist sehr zufrieden mit mir. Ich kann inzwischen alle Organe, Knochen und Muskelgruppen in einem menschlichen Organismus benennen. Auch die Funktionen der einzelnen Körperelemente kann ich inzwischen schon. Mein Meister sagte, ich sei ein Naturtalent. Ich bin sehr Stolz.

Nur eine Sache gibt mir zu denken. Ich glaube meine Eltern sind doch tot! Es ist seltsam, aber anders kann ich es mir nicht erklären, dass Vater immer noch umherwandelt. Sein Sternum weist eine dreifache Fraktur auf und sein rechtes Clavikula hat sein Scapula durchbohrt (Man kann die Spongiosa herauslaufen sehen)! Das man das auch einfach so erkennen kann, lässt auf eine fortgeschrittene Sukzession schließen die durch das erscheinen diverser Necrophagen bestätigt wird! Bei Mutter ist das ähnlich. Ihre grünliche Haut hat sich ins braune gewandelt. Desweiteren hängt ihr Colon transversum aus ihrem Abdomen und man kann Reste ihrer Adipositas sehen. Ich finde das sehr widerlich. Morgen werde ich mal den Meister fragen.